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LE PROJET ACTUEL PARLE DE PLANTATION DE PLANTES AROMATIQUES ET DE PLANTES MÉDICINALES .
         POUR LES PLANTES AROMATIQUES ( LAVANDE ) PLUSIEURS REMARQUES DÉJA DÉPOSÉES 
MONTRENT QUE CE PROJET EST A CONTRE TEMPS PUISQU’UNE ENVELOPPE A ETE VOTÉE POUR 
FINANCER L’ARRACHAGE DES LAVANDES EN SURPRODUCTION EN FRANCE .
         POUR LES PLANTES MÉDICINALES , UN TEST DE CULTURE A-T- IL ÉTÉ EFFECTUÉ ? OU ET 
QUAND ? CE SERAIT LA MOINDRE DES CHOSES AVANT D’ENGAGER UN TEL PROJET .
         LE DOSSIER PARLE D’UN TEST DE TROIS ANS ,  APRES OUVERTURE DU PARC ,  AU TERME 
DUQUEL , SI IL SE REVELE NÉGATIF , DEUX OPTIONS SERAIENT ENVISAGÉES :

                   1er OPTION LES HECTARES SONT CONSIDERES COMME PERDUS POUR 
L’AGRICULTURE ET LE PROMOTEUR DOIT TROUVER EN COMPENSATION UNE SURFACE FERTILE 
EQUIVALENTE . COMMENT FERA-T-IL ??

                   2em OPTION , ON PARLE DE CULTURE DE REMPLACEMENT SOUS LES PANNEAUX , 
ET ON CITE LA CULTURE DU ….MELON !! LES ANCIENS BERRACAIS SE SOUVIENNENT DU TEMPS OU LE 
PERE DU PROMOTEUR , BERNARD BIASIOLO , MON AMI , ETAIT UN PRODUCTEUR IMPORTANT DE 
MELONS A BERRAC . J’AJOUTERAI SANS FORFANTERIE QUE POUR MOI C’ETAIT LES MEILLEURS .
BERNARD EST DISPARU DRAMATIQUEMENT , TROP TOT , TROP JEUNE ET SEBASTIEN FUT CONTRAINT 
DE REPRENDRE L’EXPLOITATION .
UNE DES PREMIERES , SINON LA PREMIERE DECISION PRISE PAR LE JEUNE AGRICULTEUR FUT 
D’ARRETER LA CULTURE DU MELON CAR ELLE DONNAIT ….TROP DE TRAVAIL !!!
QU’EN SERA-T- IL SI , COMME LE PENSE, LA MAJORITE DES PROFESSIONNELS , LES PLANTES NE 
POUSSENT PAS SOUS LES PANNEAUX ? REPRENDRA-T- IL LA CULTURE DU MELON QUI DONNE TANT DE 
TRAVAIL ?

     CES QUESTIONS MERITENT D’ETRE POSÉES 
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